



# ナーサリーだより 7月

July

発行日 令和4年7月1日  
発行元 幼保連携型認定こども園ナーサリーふじ

## Words For Four Seasons【四季のことば】

紫陽花や薔薇がきれいに色づき四季の情緒を感じますね。子どもの目線でお散歩をしてみると、この時期ならではのかたつむりやカエルと出会えるのではないかでしょうか？きっと良い気分転換にもなると思います。蒸し暑い日が続きますが、子ども達は元気一杯。園庭では、以上児組の子ども達は水遊び、泥んこ遊び、色水遊びを楽しんでいます。未満児の子ども達も砂場で遊んだり、保育教諭が飛ばしたシャボン玉を追いかけたりして楽しそうです。これから夏本番！夏ならではの遊びをたくさん経験して欲しいです。

7月は、七夕、お楽しみ保育（5歳児）、夏祭り、サッカー大会（5歳児）、等、楽しい行事が続きます。楽しく参加できるように、各年齢に合せて援助していきたいと思います。

さて、もうすぐ七夕ですね。皆様はどんな願いを持っているでしょうか？七夕祭りは、日本の年中行事の一つです。昔の人は「文字が上手に描けますように」「お裁縫が上達しますように」などと、技術・技能の向上を願っていました。「たなばたさま」の歌詞に、「五色の短冊」とありますが、中国では願い事が天まで届きますようにと、五色の糸を吊るすのだそうです。今、お家の方々に手伝ってもらいながら子ども達の憧れや願いの書かれた可愛らしい短冊を集めています。後日本物の笹に飾り付けたいと思います。遊戯室に飾りますので七夕近くにならご覧くださいね。七夕には、織姫と彦星とのロマンチックな話もありますね。このような年中行事を子ども達に伝えていくのも、私たち大人の役目ではないでしょうか？忙しい毎日の中、お子様と一緒に星空を見上げながらファンタジーの世界を楽しみ、豊かな情緒を育む機会にしたいですね。

園長 田松 玲子

## 今月の行事予定



- 1日（金）お楽しみ保育 in 木のおもちゃ美術館（5歳児） 水泳教室（ぺんぎん組）
- 5日（火）サッカー教室 ぺんぎん組～くじら組
- 7日（木）七夕会
- 8日（金）サッカー大会 in あきぎんスタジアム（くじら組）
- 12日（火）サッカー教室 ぺんぎん組～くじら組
- 15日（金）レッツゴー ぺんぎん組～くじら組
- 26日（火）サッカー教室 ぺんぎん組～くじら組
- 28日（木）29日（金）夏祭り



## ♪お誕生日おめでとう♪

めだか組・・1歳になります！

☆はやとさん

らっこ組・・2歳になります！

♡おとさん

あしか組・・3歳になります！

☆かなとさん ☆とあさん

♡まなつさん



ぺんぎん組・・4歳になります！

♡しおんさん ♡ともかさん ☆ゆうとさん

♡さなさん ☆かんたさん

いるか組・・5歳になります！

♡ななさん

くじら組・・6歳になります！

☆かいとさん

# 子どもたちのようす



## ☆めだか組☆

梅雨はまだ続いているが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれるようになりましたね。めだか組の子ども達は欲張りボックスや手押し車にとても興味を持ち、仕掛けを不思議そうに触ったり手押し車に乗って保育教諭が動かすとニコニコの笑顔が見られたりしましたよ。また、保育教諭が歌を歌ったり手遊びを行った際に、歌に合わせて身体を動かしたり、手をたたいたりする姿が見られますよ。まだまだ、暑くなる日が続いていくので、子ども達の体調に気をつけながら楽しく過ごして行きたいと思います。

【文責：佐藤 佳帆】

## ☆らっこ組☆

晴れたり、雨が降ったり天気の移り変わりが多い時期になりましたね。先月も晴れている日は、戸外に行つて様々なものに興味を持って遊んでいる姿が見られました。虫探しでは、最初見ているだけの子ども達でしたが、徐々に触れている姿が見られるようになりました。また、砂遊びではバケツやスコップで砂をくっつたり集めたりして遊ぶ姿も見られるようになりました。今月は、七夕会、夏祭りと行事が色々あるのでいっぱい楽しみたいと思います。

【文責：泉 桃香】

## ☆あしか組☆

夏を知らせるかのような暑い日が続いています。あしか組の子ども達は暑さにも負けず、外に出ると聞くと大喜びではしゃぐ子ども達☆先月の園外保育につきましてはご協力ありがとうございました。まだまだこれからもいろんな行事に取り組んで、たくさんの思い出を作っていてけたらなと思っています！子ども達の体調管理にも気を付けながら、今月も楽しく過ごして行きたいと思います。

【文責：松浦 美乃里】

## ☆ぺんぎん組☆

暑さも日々増していく、夏の訪れを感じるようになってきました。園庭で遊ぶ子ども達も涼を求め、泥んこになって楽しむことも増えてきました。一人で容器に水を入れたり移し替えたりしていたのが、年中・年長児と一緒に遊ぶことで一緒に川やダムを作つてみようとするようになりました。水を汲んでは流すということを繰り返すことと一緒に作業ができているという満足感を感じられているようですよ。今月はみんなが楽しみにしていた水泳教室があります。初めてのことで緊張もあるかと思いますが、存分にプールを楽しんできますね。そして、準備してもらってもなかなか実現できていない【雨散歩】ですが、この梅雨時期たっぷり楽しむみたいと思っています。

【文責：榎 真美】

## ☆いるか組☆

梅雨期に入り、汗ばむ日も多くなってきました。子ども達は晴れ間を見ると「今日お外に行く？」「公園に行こうよ」など話しながら元気いっぱい過ごしています。ちびっこ農園で植えた野菜たちも花が咲いてきたり、小さな実ができたりと子ども達に生長した姿を見せててくれています。水やりも張り切つて行つてるのでこれからの収穫が今から楽しみですね☆これから気温もさらに上がり暑い日が続いていくと思います。汗をかいた時にタオルで汗を拭いたり着替えたりすることもあるかと思いますので、着替えの補充をよろしくお願いします。また、水（泥）遊びも天気を見ながら始めていきたいと思っているのでプールバックの準備等も合わせてお願いします。

【文責：泉 朋美】

## ☆くじら組☆

まだジメジメした日が続きますが、くじら組の子ども達は、お楽しみ保育やサッカー交流大会に向けて毎日張り切つて過ごしています。特にサッカー交流大会に向けてチームも決まり、毎日のように「サッカーしたい！」と言って園庭に出ています。どちらのチームも優勝目指して頑張っているので、その気持ちを大事にしていきたいと思っています。保護者の皆さまの応援が一番の力となりますので、一緒に盛り上げていきましょう！よろしくお願いします。

【文責：小畠 千里】

